

05/02/2025 Vpe pág:

\$298.505 Tirada: \$1.251.750 Difusión: Vpe portada: \$1.251.750 Ocupación:

Audiencia:

28.500 9.500 9.500

23,85%

Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



## Pág: 5

## Detienen a pasajero con ketamina en el aeropuerto de Iquique

El lunes, pasada las 19 horas en el aeropuerto Diego Aracena, fue detenido un hombre de 21 años, que pretendía abordar un vuelo desde Iquique a Santiago y que tenía 4 kilos de ketamina adosados a su cuerpo.

El hallazgo lo realizó personal de la Dirección General de Aeronáutica Civil, quienes informaron de lo acontecido al departamento OS7 de Carabineros, los que se trasladaron al lugar y establecieron que el hombre portaba al menos 8 bolsas con la droga, siendo detenido y quedando a disposición del Tribunal de Garantía de Iquique.

Aver, a primera hora, el detenido, identificado como D.A.C.C. fue formalizado en la audiencia de control de la detención por tráfico ilícito de estupefacientes por la abogada asistente de la Fiscalía de Iquique, Daniela Perea,

quien explicó que en el aeropuerto internacional Diego Aracena, personal de la Dirección General de Aeronáutica Civil, fiscalizó al imputado, sorprendiéndolo portando 8 bolsas de nylon transparentes que contenían una sustancia blanca y que estaban adosadas a su estómago, muslos y pantorrillas. Tras estar en conocimiento del hecho, los funcionarios del aeropuerto informaron a Carabineros, por lo que personal especializado de la sección OS7 se trasladó hasta el aeropuerto, incautando las bolsas y realizaron la prueba de campo, la cual arrojó que se trataba de 4 kilos 117 gramos de ketamina en polvo.

Frente al delito, el Ministerio Público solicitó la prisión preventiva del imputado, lo que fue acogido por el magistrado, quien determinó un plazo de investigación de 120 días. O



TENÍA MÁS DE 4 KILOS DE LA DROGA ADOSADA EN EL CUERPO.